
0 presidente Marcelo Bender deu inicio 
a reuniao, cumprimentando os presentes 
e solicitando autorizacao para alteracao 
na ordem da pauta. 

Abertura 

1. Ordem do dia 
1.1 Ata 03/2013 
1.2 	Participacao 	das 	diretorias 
sistemicas e diretores da Fase tres nas 
reunities do CODIR 

Nao havendo nada a retificar, a ata 
03/2013 foi aprovada por unanimidade.  
O presidente justificou a importancia da 
participacao dos servidores nas reuniaes 
do CODIR, como convidados, tendo 
havido concordancia dos presentes para 
tal. 
Os servidores Lia Pachalski e Cesar 
Augusto Nogueira apresentaram ampla 
explanacao do Programa Ciencia sem 
Fronteira, salientando que os .  requisitos 
para participacao estao no site do 
programa; relataram a necessidade de 
fazer pianos de estudo corn bastante 
antecedencia, junto com o tutor ou 
coordenador do curso; salientaram o 
compromisso de o IFSui validar o 
estudo feito no exterior; que o Colegiado 
do Curso deve aprovar e "abonar" as 
disciplinas que serao cursadas; disseram 
que ha desafios a serem superados, entre 
eles, aurnentar o niunero de alunos 
participantes, retirar o edital intern, 
pois ha criterios definidos do pr6prio 
programa; que PROEN e Departarnentos 
de Ensino precisam discutir a nao 
equivalencia de disciplinas e avaliar o 
piano de ensino. Disseram da 
importancia de criar comissao do 
Programa, corn um representante de 
cada Pro-reitoria; informaram a troca do 
gestor institucional, que passa a ser a 
servidora Andrea Sias Rodrigues e que a 
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referida 	comissao 	devera 	visitar 	os 
campi divulgando o Programa; que 
devera ser criado urn cadastro de alunos; 
que pessoal do Registro Academic° 
precisa ser treinado para emissao de 
hist6rico; que e preciso rever os custos 
do deslocamento, que é limitante para os 
alunos. Sobre o nivel de dominio de 
lingua estrangeira, o presidente falou da 
necessidade de incentivar o ensino. 0 
diretor-adjunto Mauro Cunha sugeriu 
que a PROEN verificasse os aspectos 

. legais que permitissem que algumas 
disciplinas dos cursos superiores 
pudessem ser ministradas em lingua 
estrangeira. 

1.4 Alteracoes no Regulamento da CPA 0 	servidor Andre Luis del 	Mestre 
Martins 	falou 	sobre 	a .  CPA 	e 	as 
mudancas propostas no regulamento da 
mesma. Ficou acertada a exclusao do 
artigo que trata da liberacao de carga 
horaria e da participacao de professores 
substitutos. Houve concordancia corn a 
renumeracao dos artigos. 0 servidor 
ficou 	de 	reencaminhar 	a 	secretaria 
versa° corn as correcOes combinadas, 
para reenvio aos representantes dente 
Colegiado, 	antes 	de 	seu 	envio 	ao 
CONSUP. 	Houve 	manifestacao 	de 
reconhecimento de todos a importancia 
do trabalho da CPA e o presidente 
Marcelo 	Bender 	pediu 	que 	fossem 
repassadas as necessidades da mesma, 
para poder criar dispositivos de ajuda. 
Disse tambem que a CPA deve divulgar 
o trabalho que desenvolve, buscando 
comprometimento dos servidores corn a 
mesma. 

1.5 Regulamento da carga horaria 0 presidente pediu que no proximo 
docente CODIR (ou no segundo CODIR — para 

. campi Pelotas e Pelotas — Visconde da 
Grata), os diretores-gerais apresentem 
analise da implantacao da nova carga 
horaria docente. 0 diretor Nilo Campos 
frisou que a jornada docente deve ser 
discutida pelo ambito da legalidade. 0 
pro-reitor Marcos Betemps salientou a 
importancia  de os diretores se imporem. 
A diretora-geral Luciana Loponte citou 
problemas que vem enfrentando com a 



ndo 	participacdo 	de 	servidores 	em 
reunioes pedagogicas e faltas , e pediu 
orientacdo. 0 diretor Nilo Campos disse 
que deve ser feita comunicacdo oficial a 
DGP relatando as irregularidades para 
que sejam tornados os procedimentos  , 
devidos. 0 diretor Alexandre Boeira 
disse que deve haver padronizacdo das 
awes nos campi, pois um dificultador e 
a comparacdo entre eles. Em Nina° a 
definicdo da carga horaria docente, o 
pr6-reitor Ricardo Costa questionou a 
facilidade de aprovacdo de novos cursos, 
que deve ser considerada na adequacdo 
da carga hordria. 

1.6 	Propostas 	de 	alteracties 
organograma 	das 	estruturas 
instituicao. 

no 
da 

0 	presidente  '  Marcelo 	Bender 	falou 
sobre 	as 	propostas 	a 	serem 
encaminhadas 	ao 	Conselho 	Superior, 
tendo obtido o apoio dos presentes. 

1.7 Diarias e passagens para quem 
cursa Pos-graduacao 

0 diretor-geral Rafael Leitzke disse que 
o campus Pelotas as fornecia, mas que 
os projetos assinados a partir de 13 de 
maio Ultimo deixaram de ser 
beneficiados. 0 diretor-geral Alexandre 
Boeira salientou a necessidade da 
apresentacdo 	de 	relatorios 	semestrais 
emitidos pelo orientador do curso. 0 
presidente Marcelo Bender enfatizou a 
necessidade 	de 	regulamentar 	a 
capacitacdo. 	Apos 	discussoes 	ficou 
acordado que a. PROAP ira expedir 
memorando circular, baseado em 
acorddo do TCU, definindo o pagamento 
de diarias e passagens. 

1.8 Carga horaria para detentores de 
FGs 

, 

0 auditor Henrique Maia disse que o 
nao cumprimento das 8 horas didrias e 
prdtica irregular que deve ser coibida se 
houver; que se chegar alguma demanda 
a Auditoria tudo sera tratado a luz da 
legislacdo, que preve o cumprimento das 
8 horas. 0 presidente disse que em 
relacdo aos jornalistas, deverdo voltar a 
jornada de 6 horas, uma vez que estdo 
submetidos ao regiment° do 
funcionalismo 	public°. 	Apos 
amplamente discutido o tema, foi 
acordado que detentores de FG-1 e FG-2 
devem cumprir os horarios legais, corn 
integral dedicacdo ao servico, atendendo 
a legislacdo. 0 presidente disse que far6. 



reunido com todos os detentores de FGs 
da Reitoria, para esclarecimentos. 

1.9 Editais de remocao 

• 

0 presidente disse que as remocOes 
devem ser regulamentadas e que deve 
ser feito urn edital de remocao piloto 
para assistente em administracao para os 
campi pelotas e Pelotas-Visconde da 
Grata. 0 diretor da DGP pediu cuidado 
no sentido de que editais de remocao 
nao podem exigir mais do que editais de 
concurso. 

2. Avisos  ' 0 servidor Elton Pedroso pediu aos 
diretores-gerais, cujos campi estao em 
obras, que solicitem relatorio das 
mesmas aos fiscais de obras. Informou 
que o procurador federal afirmou que os 
diretores-gerais tem poder legal para 
notificar a empresa, que devera 
responder em cinco dias. Se as obras 
ainda nao •niciaram, rompimento do 
contrato; se obras estao em andamento, 
notificacao de multa. 

3. Presencas Marcelo Bender Machado, Alessandro 
de Souza Lima, Alexandre Pitol Boeira, 
Alvaro Luiz' Carvalho Nebel, Andr& 
Luiz Del Mestre Martins, Andreia Sias 
Rodrigues, Catia Mirela de Oliveira 
Barcellos, Cesar Augusto Nogueira, 
Cristian Oliveira da Conceicao, Denise 
Bonow, Fabian Eduardo Debenedetti 
Carbajal, Flavio Luis Barbosa Nunes, 
Gabriel Rodrigues Bruno, Henrique 
Ziglia Maia, Jose Luiz Lotes. Itturriet, 
Lia Pachalski, Luciana Neves Loponte, 
Luis Afonso Tavares Alves da Fonseca, 
Mack Leo Pedroso, Marcos Andre 
Betemps 	Vaz 	da 	Silva, 	Marilvana 
Giacomelli 	Tavares, 	Mauro 	Andre 
Barbosa 	Cunha, 	Miguel 	Arcanjo 
Vidinha Baneiro, Nilo Moraes de 
Campos, Paulo Henrique Asconayieta, 
Rafael Blank Leitzke, Renato Louzada 
Meireles, Ricardo Pereira Costa, Stela 
Marina Nunes de Castro. 
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